



**Mi Universidad**

*Nombre del Alumno: Erika Del Roció Martínez Hernández*

*Nombre del tema: unidad I*

*Parcial: primero*

*Nombre de la Materia: desarrollo humano*

*Nombre del profesor: luz María castillo moreno*

*Nombre de la Licenciatura: Enfermería*

*Cuatrimestre: 6 "B"*

*John*

**1.1 Desarrollo humano Mexico** Desde su origen, el concepto de desarrollo humano ha priorizado la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida que se conciben valiosas.

Originalmente el IDH ha servido como una guía que aproxima ese progreso dando prioridad a la libertad de las personas y no a la mera acumulación de recursos. El IDH sintetiza el avance promedio de tres aspectos básicos del desarrollo humano, medido en un rango de cero a uno, en el que los valores más cercanos a uno significan un mayor desarrollo humano. Recientemente, el informe mundial sobre desarrollo humano 2010 introdujo una nueva metodología para el cálculo del IDH que refina las dimensiones de educación e ingreso y ajusta los referentes internacionales de todas sus variables y la manera en la que estas se sintetizan.

**Nueva medición internacional del IDH:** El más reciente informe mundial sobre desarrollo humano 2011 ubicó a México en la posición 57 del ordenamiento internacional, con un IDH de 0.770. El progreso de IDH varía sustancialmente de país a país. A pesar de que se comenzó con un IDH relativamente bajo, México sobrepasa desde la década del noventa la media de los países que se encontraban más cercanos a su IDH en 1980.

Investigaciones que demuestran que el cerebro de los adolescentes todavía no ha terminado de madurar ha permitido proponer que se exima de la pena de muerte a jóvenes acusados de delitos.

Sally

**1.2 Estudio del ciclo vital** Los científicos del desarrollo han constatado que el desarrollo humano es un proceso de toda la vida, el cual es conocido como desarrollo del ciclo vital. Los estudios de Berkeley sobre crecimiento y orientación, y el estudio de Oakland del crecimiento (adolescentes) nos han proporcionado mucha información sobre el desarrollo de largo plazo.

**1.3 El desarrollo humano en la actualidad** cuando el campo del desarrollo humano se instituye como disciplina científica, sus metas evolucionaron para incluir la descripción, explicación, predicción e intervención. El estudio del desarrollo humano está en evolución con tecnología digital y computadoras, los investigadores examinan las expresiones faciales de lactantes en busca de signos primarios de emoción y analizan como se comunican las madres con los bebés.

Desde su origen, el concepto de desarrollo humano ha priorizado la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida que se consideren viables. originalmente el IDH ha servido como una guía que aproxima ese progreso dando prioridad a la libertad de las personas y no a la mera acumulación de recursos. Finalmente, la agregación de los tres componentes con una media geométrica introduce la noción de complementariedad entre sus dimensiones y le da un lugar a la desigualdad entre ellas. Es por ello por lo que el IDH sera mayor cuando las desventajas no predominen en una dimensión.

### La nueva medición internacional del IDH

El más reciente Informe mundial sobre desarrollo humano 2011 ubica a México en la posición 57 del ordenamiento internacional con un IDH de 0.770. En ese año, el nivel de desarrollo humano nacional resulta comparable al de Arabia Saudita o Panamá. El progreso del IDH varía sustancialmente de país a país. A pesar de que en general se ve una tendencia creciente, la magnitud de este crecimiento no es igual para todos los países.

La nueva medición nacional y estatal de IDH El cálculo internacional de IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable para más de 150 países del mundo. La estimación del IDH con la información nacional disponible más reciente al 2010 ubica al país con un IDH de 0.7390 una cifra marginalmente mayor a la observada en 2008. Esta estimación muestra al Distrito Federal y a Baja California sur como las entidades con mayor IDH, alcanzando niveles de desarrollo humano similares a países como República Checa, Polonia, y Croacia respectivamente. Por otro lado Chiapas, Oaxaca y Guerrero se ubican en las 3 últimas posiciones del ordenamiento nacional.

El desempeño relativo del país en el corto plazo es producto de la heterogeneidad dinámica observada en su interior. Por ejemplo mientras Nayarit se ubica entre las entidades con mayor crecimiento positivo otros estados registran una tasa negativa

## 1.6. Postulados del hombre en el humanismo

La psicología humanista es más un movimiento que una escuela y si conocemos el conceptualmente amplio grupo de los autores humanístico-existenciales es aun más que un movimiento el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento.

Rogers, el primer presidente propuso los siguientes puntos

- ✓ el hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes
- ✓ el hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano
- ✓ el hombre es consciente
- ✓ el hombre tiene capacidad de elección
- ✓ el hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación

Por su parte la asociación propone 4 puntos

- 1- la psicología humanista se centra en la persona humana y su experiencia interior, así como en su significado para ella y en la auto presencia
- 2- Enfatización de las características distintivas y específicamente humanas: decisión, creatividad, autorrealización, etc.
- 3- mantenimiento del criterio de significación intrínseca, en la selección de problemas a investigar en contra de un valor inspirado únicamente en el valor de la objetividad
- 4- compromiso con el valor de la dignidad humana e interés en el desarrollo pleno del potencial inherente a cada persona

S.M.

La persona es más que la suma de sus partes.

Existen modelos teóricos que subyacen a los estudios de la percepción social.

Los principales de la formación de impresiones formuladas por Asch son:

a) las personas se esfuerzan por formarse una impresión de otras personas y se tiende a completar la escasa información percibiendo a la persona como una unidad.

b) las mismas cualidades podrían producir impresiones diferentes, ya que las normas interactúan entre sí en forma dinámica.

c) las impresiones poseen una estructura con cualidades centrales y otras periféricas.

Hay varios modelos de combinación:

1.- modelo de suma, en el cual la impresión se forma a partir de la suma de las características observadas.

2.- modelo de promedio: en el cual la impresión final es el promedio o media aritmética de las características observadas.

3.- modelo de media.

Existen también diversos factores relacionados con la percepción de la persona:

Primero: las expectativas acerca de las personas con las que vamos a interactuar.

segundo: las motivaciones. En muchas ocasiones vemos en los demás lo que se quiere ver.

tercer: los objetivos y metas. Estos influyen en cómo se procesa la información recibida y el

tipo de información que se busca.

SA

La persona es libre y capaz de elegir como  
vas conociendo más a una persona más complejas y  
exactas son las impresiones. Las personas que están  
acostumbradas a tratar con determinado tipo de  
vasgos suelen ser más exactos en la percepción  
de estos vasgos de los demás.

La existencia es la objetividad, aquello que por  
su propia naturaleza ni es objeto ni es objetable.  
La existencia no es una idea, sino una realidad, ni  
realidad de la propia subjetividad, no es un  
genero ni una especie, porque el genero y la especie  
son pensados y universales y la existencia es real y  
singular.

Nosotros podemos conocer las cosas, pero no podemos  
conceptuar sobre la existencia y la libertad, sus  
cualidades no necesitan ser investigadas porque por  
el hecho de hacerse cuestion de ellas ya quedan  
afirmadas.

La existencia es un sujeto tan inasimilablemente  
singular e irrepetible que unicamente entra en  
relación consigo misma, solo podemos captar la  
existencia cuando nos ponemos nosotros mismos  
a su nivel, más allá de las palabras que podemos  
pronunciar, por ser la existencia la propia  
mismidad incommunicable.

La libertad ya no es concebida como venia  
haciéndose a lo largo de la historia de la filosofía,  
bajo una u otra forma, como algo inherente a la  
voluntad humana, como algo que constituye a la  
propia esencia desde su fundamento germinal.